

## Plantean que Fiscalía Anticorrupción investigue si Humala recibió dinero de Hugo Chávez

**Lima, oct. 26 (ANDINA).**- La Fiscalía Anticorrupción debería investigar si el ex candidato presidencial Ollanta Humala recibió cuatro millones de dólares por parte del presidente venezolano Hugo Chávez para su campaña presidencial, dijo hoy Javier Velásquez Quesquén, vocero de la bancada oficialista.

Sostuvo que esa debe ser la instancia que investigue esa denuncia, formulada por el congresista Gustavo Espinoza, pues si se pretende que el Congreso lo investigue se podría pensar que existe un sesgo político.

Velásquez Quesquén, en ese sentido, negó de manera categórica que exista una persecución política contra Humala.

"Este tema tiene que ser debidamente investigado por las autoridades de la Fiscalía Anticorrupción. Además, creo, que por la transparencia y la reputación del propio Ollanta Humala, éste debería autorizar el levantamiento de su secreto bancario", refirió el representante aprista.

Recordó que durante el proceso electoral se produjo una gran fluidez de viajes de personas vinculadas al presidente Hugo Chávez hacia el Perú, y recordó que la campaña de Humala "no fue muy austera", pese a que levantó la bandera nacionalista de defensa para los más pobres del país.

Velásquez Quesquén indicó que en el tema de los aportes económicos a la postulación de Humala existen grandes contradicciones, ya que en un primer momento se dijo que el mayor aportante a la campaña era el hoy congresista Alvaro Gutiérrez.

Recordó, sin embargo, que eso fue desmentido por el propio Humala, lo cual deja muchas dudas que tienen que ser debidamente esclarecidas.